

日高未来塾 齊藤正樹先生（東京工業大学名誉教授）

飛び立て未来へ！ 羽ばたけ世界へ！

未来のグローバルリーダー達よ！

12月6日、東京工業大学名誉教授であり日高高校卒業生の齊藤正樹先生にお越しいただきました。「飛び立て未来へ！ 羽ばたけ世界へ！ 未来のグローバルリーダー達よ！」と題して先生の学生時代のお話から研究内容、生徒達を鼓舞する格言まで幅広くお話ししていただきました。その中でも「失敗は人を育てる！」というお話があり、「失敗しなかったら、人の心の痛みもわからない！」や「未来があるから、不安がある！挑戦する勇気を持って！」等、生徒達のチャレンジを促進するような力強い言葉がたくさんありました。

また、放課後には齊藤正樹先生を囲んで座談会を開催しました。多くの生徒が参加し、和やかでありながら先生の魅力的なお話につけられる素晴らしい座談会となりました。



【今回の講演を受けて学んだことや発見したこと ～振り返りシートより～】

私は今日の未来塾の講演を聴いて、日本には今様々な問題があるんだなと改めて気づくことができました。少子高齢化や地球温暖化、ゴミの問題などすぐには解決できない問題がたくさんあります。これらの問題を少しでも解決できるように、SDGsの目標を一人一人が意識して取り組んでいくことでみんなが安心して暮らせる社会になると感じました。また、外国の方に災害について知ってもらう機会を作ることとても大切だと思いました。

おまけでおっしゃっていた「何かをしないで後悔するよりも何かをして後悔した方がよい」という言葉が心に残りました。私はいつも新しいことに挑戦しないで後悔してしまうことが多いので、この言葉をきっかけにこれから新しいことに挑戦していきたいです。

1年4組 妹背 未桜

今回の講演で特に学んだことは「失敗は人を育てる」ということです。失敗を恐れずにチャレンジすることが大切だと思いました。失敗を恐れてチャレンジせずにいると、何も始まらないし何も起こらないということが、自分の頭に深く刻まれました。今まで問題があっても「面倒くさいから」という理由でチャレンジをしないで生きてきたことばかりでした。しかし、これからはたとえ面倒くさいと感じたとしてもチャレンジしたいです。失敗すればなぜ失敗したのか考えて改善し、再チャレンジし、成功をつかみ取りたいです。2年1組 宮川 真明